
 27 GIUGNO 2025

N. 24

QUESTA SETTIMANA 

Contatto Uilcom - Autorizz. Trib. di Roma n.118/93 - Reg. della Stampa 22-3-1993

UIL CAMPAGNA - NO AI LAVORATORI FANTASMA 
CONVENZIONI UIL - SCARICA IL CATALOGO

UILCOM-TESSERAMENTO 2025-IO SCELGO UILCOM

INPS SERVIZI-INCONTRO CDA
IPZS-NUOVO AD

SETTORE INDUSTRIA-SEMIN. CONTRATTI UILCOM TOSCANA
CELLNEX-ACCORDO
COORD. UIL ARTIGIANATO-CDA SANARTI

COORD. UIL ARTIGIANATO-CDA FONDARTIGIANATO
ESERCIZI CINEMATOGRAFICI-RINNOVOCCNL-WELFARE

CARTAI CARTOTECNICI-TRATTATIVA CCNLINCONTRO CON I VERTICI ASSTEL-UGLIAROLO
CALLMAT-INCONTRO MIMIT
LA7-ACCORDO 
ASSOCARTA-ASSEMBLEA PUBBLICA 2025

https://www.facebook.com/Uilcom?locale=it_IT
https://www.instagram.com/uilcomnazionale/
https://www.youtube.com/@UILCOMUNICAZIONE
https://www.tiktok.com/@uilcomnazionale
https://twitter.com/UilcomNazionale


INCONTRO CON IINCONTRO CON I
VERTICI ASSTELVERTICI ASSTEL
UGLIAROLO :”Abbiamo chiestoUGLIAROLO :”Abbiamo chiesto
chiarezza su Rinnovo delchiarezza su Rinnovo del
Contratto.Contratto.
Dopo più di 30 mesi, il rinnovoDopo più di 30 mesi, il rinnovo
del contratto nazionale delledel contratto nazionale delle
TLC resta la nostra priorità.TLC resta la nostra priorità.
Asstel deve sciogliere questoAsstel deve sciogliere questo
nodo e chiarire se vogliamonodo e chiarire se vogliamo
sbloccare il confronto sul CCNL”sbloccare il confronto sul CCNL”

PER NOI È LA PRIORITÀ!PER NOI È LA PRIORITÀ!



La Segreteria Nazionale, Territoriale e la RSU UILCOM IPZS desiderano esprimere il
più cordiale benvenuto al nuovo Amministratore Delegato del Poligrafico. Siamo
certi che la sua nomina rappresenti un passo importante per il futuro della nostra
azienda e siamo pronti a collaborare, nel rispetto dei ruoli, costruttivamente per il
raggiungimento degli obiettivi comuni.
Cogliamo l'occasione per rivolgere un sentito ringraziamento al predecessore per il
lavoro svolto e per l'impegno profuso durante il suo mandato.
Nel dare il benvenuto al nuovo Amministratore Delegato, auspichiamo fortemente
una continuità nel percorso di sviluppo intrapreso. Il Poligrafico è un'eccellenza nel
panorama nazionale, un'azienda con una storia importante e un potenziale ancora
inesplorato. Le sfide che ci attendono sono molteplici, dal consolidamento della
nostra posizione sul mercato alla modernizzazione dei processi produttivi,
dall'innovazione tecnologica alla valorizzazione delle risorse umane. Siamo
consapevoli che vi sia ancora tanto lavoro da fare per garantire al Poligrafico un
futuro solido e prospero. In questo contesto, la UILCOM ribadisce la propria
disponibilità a un dialogo aperto e costruttivo con la nuova Amministrazione,
convinti che solo attraverso una sinergia tra tutte le componenti aziendali si possano
affrontare e superare le complessità del mercato e le esigenze di un settore in
continua evoluzione.
La nostra organizzazione sindacale è pronta a mettere a disposizione la propria
esperienza e la propria competenza per contribuire al mantenimento e al
rafforzamento dei livelli occupazionali, alla tutela dei diritti dei lavoratori e al
miglioramento delle condizioni di lavoro. Crediamo fermamente che il benessere dei
dipendenti sia un fattore chiave per il successo dell'azienda e che un ambiente di
lavoro sereno e stimolante favorisca la produttività e l'innovazione.
La UILCOM è fiduciosa che, attraverso un impegno congiunto e una visione
condivisa, si possano raggiungere risultati significativi, proiettando il Poligrafico
verso un futuro di successo e garantendo la sua centralità nel panorama industriale
italiano. Saremo al suo fianco nel perseguire gli obiettivi strategici che porteranno
beneficio a tutta la comunità aziendale.

www.uilcom.it..
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Incontro CDAIncontro CDA
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https://www.uilcom.it/news/nota-uilcom-uilslc-cgil-fistel-cisl-incontro-cda-inps-20-giugno-2025/


Il 23 giugno si è tenuto un seminario promosso dalla UILCOM Toscana,
con il pieno supporto della Segreteria Nazionale, dedicato
all’approfondimento dei contratti collettivi nazionali di lavoro, momento
centrale per comprendere non solo le regole che disciplinano i rapporti
tra lavoratori e imprese, ma anche il ruolo fondamentale del sindacato
nella loro definizione e applicazione. La Segreteria Nazionale ha illustrato
in modo dettagliato la funzione dei contratti nazionali, chiarendo come
questi rappresentino uno strumento essenziale per garantire diritti, tutele
economiche e normative, oltre che per definire un quadro comune e
condiviso a livello nazionale nel settore della dell’industria grafico-
cartotecnica. Il seminario è stato arricchito da un vivace e partecipato
dibattito tra i presenti, animato da numerose domande e interventi che
hanno toccato tematiche contrattuali, interpretative e di prospettiva,
confermando l’interesse diffuso e la necessità di un confronto costruttivo
tra le parti. Successivamente, è stata proposta una panoramica sullo
stato attuale del settore, evidenziando le trasformazioni in atto, le
difficoltà, ma anche le opportunità che si aprono in un contesto di rapido
cambiamento tecnologico e produttivo. Ampio spazio è stato dedicato
alle novità sui contratti in fase di rinnovo, in particolare quello dei cartai,
cartotecnici e poligrafici , e a un aggiornamento sui contratti
recentemente firmati: il contratto grafico editoriale, quello artigiano
dell’area comunicazione e il contratto del settore PMI, tutti strumenti che
rafforzano la protezione dei lavoratori e rispondono alle sfide del
mercato. L’iniziativa si è rivelata un’occasione formativa e informativa di
grande valore, rafforzando il legame tra territorio e struttura nazionale e
dimostrando ancora una volta l’impegno concreto della UILCOM nel
rappresentare e tutelare con efficacia i lavoratori del settore.



PIÙ TUTELE,PIÙ TUTELE,
SMART WORKINGSMART WORKING
ESTESO EESTESO E
PREMIOPREMIO
AUMENTATOAUMENTATO

Accordo: 
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https://www.uilcom.it/news/cellnext-comunicato-unitario-incontro-19-giugno-accordo-secondo-livello/


Il Consiglio di Amministrazione di SanArti si è riunito il 24 luglio
per esaminare i dati aggiornati al 2025, confrontandoli con quelli
del 2024. È stato riscontrato con soddisfazione un notevole
aumento della consapevolezza e dell'utilizzo del fondo sia da
parte degli iscritti sia per quanto riguarda le prestazioni estese ai
familiari, a testimonianza della crescente importanza del fondo
nel panorama dell'assistenza sanitaria integrativa. Durante la
riunione, è stato nuovamente affrontato il tema della celerità dei
rimborsi dei ticket, un punto cruciale per rispondere alle
esigenze degli iscritti su tutto il territorio nazionale. Sono state
presentate soluzioni concrete, che prevedono l'implementazione
di nuovi software e un rafforzamento dell'impegno del personale
della sede di SanArti, al fine di ottimizzare e velocizzare le
procedure. Il Consiglio ha inoltre chiarito e risolto le questioni
relative alla convenzione con l'INPS, la cui sottoscrizione è ormai
prossima, segnando un passo significativo nella collaborazione
tra le due istituzioni. Infine, è stato ribadito l'impegno costante
verso un attento monitoraggio delle prestazioni, con l'obiettivo
di diversificarle e dettagliarle ulteriormente per rispondere in
modo sempre più efficace alle necessità degli assistiti. Tali
risultati e progressi sono stati attribuiti, con gratitudine,
all'impegno collettivo e capillare di tutti coloro che operano sul
territorio, un impegno che SanArti intende continuare a
promuovere e far crescere da nord a sud.

CDA di SaNartiCDA di SaNarti
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Il 24 giugno 2025 si è tenuta una riunione del Consiglio di
Amministrazione (CDA) di Fondartigianato, durante la quale
sono state prese diverse decisioni chiave. Il consiglio ha
approvato i progetti presentati a valere sulla Linea 3
(Integrazioni con FSBA) e sulla Linea 7 (Piani aziendali di
sviluppo – P.A.S.) dell’Invito 1-2024, chiudendo ufficialmente
entrambe le linee per tale invito. Inoltre, i progetti presentati a
valere sulla Linea 10 (Bilateralità Artigiana) dell’Invito 1-2024
sono stati ratificati, portando anch'essa a conclusione.
Durante la riunione, è stato sostituito un componente del GTV
Nazionale (Gruppo Tecnico di Valutazione) che valuterà i
progetti delle Linee 3, 8 e 10 dell’Invito 2-2025. Il CDA ha anche
finalizzato l'affidamento di un servizio di consulenza normativa
in materia di salute, igiene e sicurezza nei luoghi di lavoro, oltre a
un servizio di smaltimento rifiuti RAEE.
Infine, sono stati affrontati aspetti organizzativi e funzionali, tra
cui la sostituzione di tre componenti all’interno del Comitato
Paritetico delle Articolazioni Regionali per Marche, Sicilia e
Lazio. È stato anche comunicato che il Ministero del Lavoro ha
approvato il Regolamento IVC di Fondartigianato. Il prossimo
CDA è fissato per il 29 luglio 2025. Per maggiori dettagli,
Fondartigianato presenterà la nuova iniziativa Invito 2-2025
domani mattina sul proprio canale YouTube e in presenza.



Prosegue la
trattativa
per il CCNL
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https://www.uilcom.it/news/nota-unitaria-incontro-trattativa-rinnovo-ccnl-cartai-cartotecnici_24-giugno/


Si è svolto oggi presso il Ministero delle Imprese e del Made in Italy
(MIMIT) un incontro di monitoraggio tra i rappresentanti della società
Callmat S.p.A. e i referenti del Ministero le Segreterie Nazionali di UILCOM
UIL, SLC CGIL, FISTEL CISL, dedicato all’avanzamento del progetto di
digitalizzazione delle cartelle sanitarie della Regione Basilicata.
L’incontro ha rappresentato un momento di confronto tecnico-strategico
sul processo in corso, che prevede la progressiva dematerializzazione e
informatizzazione dell’archivio cartaceo sanitario regionale, con
l’obiettivo di migliorare l’accessibilità, la sicurezza e l’efficienza nella
gestione dei dati sanitari; il totale stimato dei documenti da digitalizzare è
di circa 12 km lineari. Le risorse a disposizione, per un totale di 15 milioni
di euro, verranno allocate tramite bando, con la collaborazione
dell’Istituto Poligrafico Zecca dello Stato; permetteranno l’avvio del
processo che, auspicabilmente, diverrà operativo entro il 2025.
Il MIMIT ha espresso apprezzamento per il modello operativo presentato,
sottolineando l’importanza della digitalizzazione come leva per
l’innovazione nei servizi pubblici, in linea con gli obiettivi del PNRR e
dell’Agenda Digitale.
Attualmente, in attesa del bando, della relativa assegnazione, le misure di
sostegno al reddito coprono il personale fino al 30 settembre 2025;
quindi si dovrà monitorare attentamente il percorso per veicolare le
successive decisioni.
Le Segretarie nazionali di Slc Cgil, Fistel Cisl, Uilcom Uil in attesa di
conoscere i dettagli del bando, in particolare in relazione alle garanzie
occupazionali e di mantenimento delle condizioni economiche e
normative delle lavoratrici e dei lavoratori, esprimono apprezzamento per
il percorso prospettato e l’impegno di tutte le parti coinvolte.

Incontro MIMIT
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https://www.uilcom.it/news/callmat-comunicato-incontro-mimit/


ACCORDO SU PDR 2025 E
PROSECUZIONE SPERIMENTAZIONE

ORARIO DI LAVORO
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https://www.uilcom.it/news/la7-comunicato-accordo-pdr-2025-e-orario-di-lavoro/


Il 26 giugno 2025, si è tenuta a Roma, nella splendida cornice dell’Associazione Civita, in
Piazza Venezia, l’Assemblea Pubblica di Assocarta, dal titolo evocativo «Paper Industrial
Deal». Un evento di rilievo nazionale che ha posto al centro del dibattito il futuro
sostenibile dell’industria cartaria italiana ed europea, con particolare attenzione ai temi
dell’economia circolare, della transizione ecologica e della sicurezza energetica.
L’incontro si è svolto su una delle terrazze più suggestive della Capitale, con una vista
mozzafiato sul Monumento al Milite Ignoto e sull’Altare della Patria, un luogo simbolico che
ha dato un tono solenne e ispiratore al confronto. Un contesto ideale per discutere di
ambiente, industria e innovazione in una prospettiva europea.
A introdurre i lavori è stato Lorenzo Poli, Presidente di Assocarta, con una relazione
approfondita sulla congiuntura economica ed energetica che coinvolge il settore cartario.
Poli ha illustrato le sfide che l’industria della carta sta affrontando in un contesto di
crescente pressione sui costi energetici e sulle risorse naturali, mettendo in evidenza al
tempo stesso le opportunità offerte dalla transizione ecologica.
Di particolare interesse è stata la presentazione dei risultati dello studio condotto da
Ambiente Italia, che ha messo in luce i benefici economici, sociali e ambientali derivanti dal
riciclo della carta. Dati concreti e incoraggianti, che dimostrano come il comparto cartario
possa giocare un ruolo chiave nello sviluppo sostenibile del Paese, contribuendo alla
riduzione delle emissioni, alla creazione di occupazione e al rafforzamento delle filiere
locali. A seguire, ha preso la parola Marco Eikelenboom, Presidente di CEPI (Confederazione
Europea dell’Industria Cartaria), che ha illustrato l’“Industrial Deal” del sistema cartario
europeo: una strategia integrata per rendere il settore più resiliente, competitivo e green, in
linea con gli obiettivi climatici dell’Unione Europea.
La seconda parte dell’evento è stata dedicata a un’importante tavola rotonda istituzionale,
moderata in un clima di dialogo costruttivo, che ha visto confrontarsi figure di primo piano
delle politiche ambientali ed energetiche italiane.
I relatori hanno discusso le sinergie possibili tra settore pubblico e privato per incentivare
investimenti green, sostenere l’efficienza energetica, promuovere l’uso di materiali
riciclabili e rafforzare il ruolo della bioeconomia nella crescita industriale italiana.
L’evento ha offerto un’occasione preziosa di confronto tra industria, istituzioni e società
civile, dimostrando come il settore cartario possa diventare uno dei protagonisti della
transizione ecologica, in equilibrio tra innovazione, competitività e responsabilità
ambientale.

Una visione per il futuro sostenibile dell’industria cartaria

Assemblea Pubblica
Assocarta 2025



Essere iscritto alla UIL significa contribuire
in prima persona alle scelte che ti
riguardano, ma anche poter usufruire di
servizi e vantaggi ulteriori e condizioni
agevolate per te e la tua famiglia: offerte
per il benessere personale, per la cultura
individuale e collettiva, per le attività del
tempo libero, per la salute,
l'alimentazione, per l'acquisto di energia
green alle migliori condizioni e molto altro,
sono proposte non solo per dare occasioni
di risparmio ma sono soprattutto un modo
per contribuire a far crescere e
consolidare una comunità: la UIL.

Scarica qui il catalogo
delle convenzioni UIL
Scopri le occasioni migliori tra le
convenzioni stipulate per te
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